

war, so blieb er an der abgelegenen Stelle des Waldes, die ihm nun eine geheiligte Stelle war und ihm der Vorhof des Himmels dünkte — wie einst dem Jakob jener Ort, wo derselbe im Traume eine ähnliche Erscheinung gehabt und jene Leiter erblickt hatte, auf der die Engel auf und abstiegen.

---

## Zweites Kapitel.

### Die Taufe.

Sobald die ersten Strahlen der Morgenröthe hinter den düstern Vorbeergebüschen des nahen Felsen emporglänzten, bestieg Eustachius sein Pferd und machte sich auf den Weg nach Hause. Indem er so fortritt, hörte er die Jagdhörner und den Ruf seiner Jagdgenossen. Sie hatten ihn die Nacht hindurch nicht vermisst; denn eine jede Schar glaubte, er befinde sich bei einer andern. Als sie aber am Morgen alle zusammen kamen und ihn nicht erblickten, waren sie sehr besorgt, ob ihm nicht etwa ein Unfall begegnet sei. Sie begrüßten ihn daher, als sie ihn kommen sahen, mit freudigem Zuruf und begleiteten ihn frohlockend nach Hause.

Als er in seine Wohnung trat, kam ihm seine Gemahlin Trajana voll Freuden entgegen. Ihr Angesicht war wie verklärt. „Komm doch einen Augenblick mit mir,“ sagte sie; „ich habe